

## 'Despiertan' mercados con ganancias (El Reforma 29/04/10)

'Despiertan' mercados con ganancias (El Reforma 29/04/10) El Nasdaq subía a 2 mil 488.33 enteros o 0.67 por ciento, seguido por el Dow Jones, con un aumento de 0.53 por ciento a 11 mil 104.14 unidades. Ernesto Sarabia Ciudad de México (29 abril 2010).- Los mercados de valores amanecen con una nueva perspectiva, luego de dos jornadas de alta volatilidad, en un ambiente de indicadores económicos favorables y de buenos reportes financieros. Las bolsas de Estados Unidos avanzan en todos sus frentes, lideradas por el índice Standard & Poor's, con una ganancia de 0.75 por ciento, al aumentar a mil 200.27 puntos. El Nasdaq, en tanto, subía a 2 mil 488.33 enteros o 0.67 por ciento, seguido por el Dow Jones, con un aumento de 0.53 por ciento a 11 mil 104.14 unidades. Según el Departamento del Trabajo, al 24 de abril, en Estados Unidos, las solicitudes por desempleo registraron una reducción de 11 mil con respecto al reporte anterior, al quedar en 448 mil. Para Eduardo Ávila, subdirector de análisis de Monex Grupo Financiero, aunque la cifra se ubicó ligeramente por debajo de las 445 mil solicitudes esperadas por el consenso del mercado, el impacto en la economía es positivo, ya que implica una mejoría semanal. También el índice de actividad nacional del Distrito de Chicago de la Fed arrojó números que muestran que la economía de Estados Unidos tiene una mejora, aunque a tasas moderadas, dijo. En este contexto, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores comienza subiendo 0.56 por ciento y supera nuevamente los 33 mil puntos, manejando un volumen de un millón 272 mil 100 acciones. El importe operado en el mercado de capitales del País era de 28 millones 652 mil pesos, en donde los papeles de empresas como Industrias CH encabezaban los rendimientos positivos, con 4.80 por ciento (ICH). Promotora y Operadora de Infraestructura ganaba 4.30 por ciento (PINFRA), seguida de Grupo Herdez, con un avance de 3.11 por ciento (HERDEZ). En tanto, las emisoras que empezaron con bajas eran Bolsa, con 2.96 por ciento; Grupo Financiero Banorte, con una reducción de 0.95 por ciento (GFNORTE); y Grupo Mexicano de Desarrollo, quien bajaba 0.83 por ciento (GMD). La información de que la tasa de desocupación en Alemania se redujo 0.5 por ciento en abril, es uno de los principales elementos que están empujando a los mercados europeos, quienes habían sido fuertemente 'golpeados' en los dos días pasados por las degradaciones en las calificaciones de deuda en Grecia, Portugal y España. Ante esto, el IBEX de España ganaba 2.61 por ciento y se ubicaba en 10 mil 432.40 puntos, seguido de el CAC 40 de Francia, con un aumento de 1.07 por ciento a 3 mil 827.71 enteros. El FTSE 100 de Londres, en tanto, subía a 5 mil 626.45 unidades o 0.71 por ciento, escoltado por el Dax e Alemania, con un incremento de 0.59 por ciento a 6 mil 120.12 puntos. Las bolsas de América del Sur eran contagiadas de los nuevos ánimos en los mercados de EU y Europa: Brasil sube 0.84 por ciento, Chile 0.52 por ciento y Perú tiene un avance marginal de 0.03 por ciento. Por su parte, las plazas de Japón y Hong Kong resintieron, con rezago, los 'castigos' a las calificaciones de deuda de Grecia, Portugal y España, al caer 2.57 por ciento (Nikkei) y 0.81 por ciento (Hang Seng), cada una. Los analistas creen que en la medida que opere en la práctica el programa de rescate financiero para Grecia, los mercados verán reducir su nerviosismo de los últimos días, pero también habrá que evaluar si se requerirán otros salvamentos en otras economías europeas con altos déficit fiscales y pesadas deudas.